

**PUBLICATION D'ARTICLE
SUR LE SITE DE L'ACADEMIE DE POITIERS**

TITRE

Les élèves de STG accueillis au Parlement européen à Strasbourg

RÉSUMÉ

Durant trois jours, les élèves de première et terminale STG du lycée Guy Chauvet, participant au club Europe, ont découvert Strasbourg et le Parlement européen.

ARTICLE

Du mercredi 19 février au vendredi 21 février 2011, les élèves de première et terminale STG du lycée Guy Chauvet, participant au club Europe, ont découvert Strasbourg et le Parlement européen.

Après dix heures de trajet en car, les 42 élèves du club Europe sont arrivés à l'auberge de jeunesse René Cassin de Strasbourg. La fin d'après midi a permis une reconnaissance des lieux dans la ville.

Le jeudi matin était consacré à la visite du Parlement européen. Le lieu impressionna vivement le groupe. Arriva ensuite, le point de contrôle des visiteurs. Les élèves se rendirent alors compte que pour entrer au Parlement, il existait des contrôles de sécurité dont ils n'avaient pas vraiment l'habitude.

Le groupe était accueilli par Madame Elisabeth Morin-Chartier, députée européenne pour la région Grand Ouest, et son assistant parlementaire Xavier Bonnefont. Dans un premier temps, Monsieur Bonnefont a rappelé les grandes étapes de la construction européenne et les conditions pour faire partie de l'Europe. Madame Morin-Chartier a ensuite présenté aux élèves le rôle d'élue européenne en insistant bien sur le fait que son action devait se faire dans une optique européenne et non nationale. Madame la députée leur a présenté le travail qu'elle effectuait dans diverses commissions dont la commission « égalité des citoyens ». Elle leur a expliqué l'importance d'assister aux assemblées plénières et de participer au vote. Elle en a profité pour les encourager à bien travailler et à se construire l'avenir dont ils rêvaient, « *la capacité de travail étant déterminante pour réussir et leur a rappelé que dans son équipe, il y avait un ancien élève du lycée Guy Chauvet* ». Les élèves ont apprécié cette rencontre dynamique et chaleureuse. Après cette étape, vint le moment d'entrer dans l'hémicycle. Les lycéens furent impressionnés par le lieu qui accueille les 736 députés européens. Ce fut l'occasion d'écouter les allocutions de quelques députés sur le devenir de la mer noire. Seul regret, par manque de temps, les élèves ne purent assister au vote des députés.

L'après midi de ce jeudi 20 février se passa dans les rues de Strasbourg à la découverte de la Petite France, quartier pittoresque de la ville avec ses maisons à colombage, ses canaux et écluses.

Ce voyage s'est accompagné de la création d'un blog « Club Europe » (<http://blogpeda.ac-poitiers.fr/lycee-guy-chauvet-club-europe/>). Ce blog relate les recherches faites par les élèves avant le voyage (pays européens, organisations, politiques...) et permettra de présenter un compte rendu du voyage à Strasbourg et spécifiquement au Parlement européen.

ÉLÉMENTS VISUELS



COMPLÉMENTS

Lycée Guy CHAUVET

Rue de l'Eperon BP 69

86206 LOUDUN CEDEX

Site internet www.lycee-guychauvet.fr

Mme Cuau-Gillet (noella.cuau-gillet@ac-poitiers.fr)